



ENSEÑANZA | DISTINCIONES

La Universidad homenajeará a los profesores que este curso alcanzan su jubilación

■ Es la primera vez que la institución académica organiza un acto de reconocimiento al personal docente ■ Participarán 84 profesores

J.Á.M.

Al igual que ya viene ocurriendo cada año con el Personal de Administración y Servicios (PAS), la Universidad de Salamanca extenderá sus homenajes también a docentes e investigadores. Por primera vez, el actual equipo de Gobierno tiene organizado para mañana miércoles un acto público de reconocimiento a todos los docentes que este curso académico alcanzan su jubilación.

Con esta iniciativa, la Universidad de Salamanca quiere mostrar "su reconocimiento a los méritos e iniciativas desarrollados por este colectivo durante su trayectoria profesional", según señalan fuentes de la institución académica, que ha cifrado en 84 el número de docentes que este mismo curso llegan a su jubilación.



Miembros del PAS de la Universidad homenajeados este mismo año.

El acto, programado para las 13 horas de mañana en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, estará presidido por el rector, Daniel Hernández Ruipérez. La

sesión será de acceso libre, hasta completar el aforo, y contará con la actuación destacada del Coro Universitario, bajo la dirección de Bernardo García Bernalt.

ACTIVIDAD LECTIVA



La Universidad también se fue de puente. Aunque el calendario oficial contemplaba el día de ayer como lectivo, lo cierto es que la actividad académica en el seno de la Universidad de Salamanca fue mínima. Alumnos y profesores optaron mayoritariamente por sumarse al puente de Todos los Santos./GUZÓN